

EL HERALDO

D E M É X I C O

México va a tener la recuperación más lenta de América Latina: S&P

Para este año, la firma estadounidense ajustó sus expectativas económicas del país de -8.5 a -10.4 por ciento para este año

Junto con Argentina, México va a tener la recuperación económica más lenta de **América Latina**, debido a los limitados apoyos fiscales que otorgó para afrontar la pandemia, estimó la calificadora **Standard & Poor's** (S&P).

“Según nuestras proyecciones, la mayoría de las economías (de la región) regresan a sus niveles de PIB (Producto Interno Bruto) anteriores a la pandemia (cuarto trimestre de 2019) en 2022, excepto **México y Argentina**”, señaló la agencia financiera.

En ambos casos se espera que la recuperación total se dé entre 2023 y 2024, es decir, hasta dos años más que el resto de las naciones.

Para este año, la firma estadounidense ajustó sus expectativas económicas del país de **-8.5** a -10.4 por ciento para este año.

“En México el estímulo a los **hogares** fue muy limitado, lo que significa que es probable que el consumo se retrase en la mayor parte de la región, pero la buena noticia es que la fuerte demanda estadounidense de automóviles está impulsando al sector manufacturero clave del país”, señaló S&P.

La agencia financiera destacó que el estímulo fiscal otorgado por el gobierno, hasta ahora, suma alrededor de 1 por ciento del **PIB** (alrededor de 250 mil millones de pesos), principalmente enfocado en transferencias directas y con un apoyo limitado a las pequeñas y medianas empresas.

S&P añadió que el país tiene las pérdidas de ingresos permanentes más **altas de la región**.

“Tanto en **Argentina** como en México, estimamos pérdidas permanentes de ingresos de alrededor de 8 por ciento del PIB, debido a la debilidad económica estructural que precedió al **COVID-19**, que amplificó el impacto de la pandemia, así como un apoyo limitado al mercado laboral y las empresas”, señaló.